



Aumentan las agresiones en el país...

• Manolo Jiménez Salinas se ha posicionado al frente de cuanta encuesta se ha levantado en Coahuila.

Obsesionado con la promoción de logros y la conquista de récords, más supuestos que reales muchos de ellos ciertamente, **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos podrían presumir, ya ahora, haber superado a sus odiados antecesores panistas **Vicente Fox Quezada** y **Felipe Calderón Hinojosa**, igual que al "intocado" priista **Enrique Peña Nieto**, en lo que a acumulación de homicidios violentos durante sus respectivas gestiones se refiere... destacando, además, que la 4T lo consiguió no en seis años, como sucedió en todos los casos anteriores, sino en sólo 4 años y medio o, si se prefiere, 16 meses antes de dejar el gobierno, ¡lo que le permitirá acrecentar la diferencia con aquéllos!...

Apenas el pasado jueves, en efecto, igual el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) que el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad revelaron estadísticas, según las cuales el número de asesinatos contabilizados entre diciembre del 2018 y la fecha ascendió a 156 mil 136... 68 más que los acumulados durante el sexenio del "intocado" priista michiquense, 35 mil 673 más que con el michoacano de extracción *blanquiázul* o 95 mil 856 más que en el primer gobierno de transición encabezado por el guanajuatense entre 2000 y 2006.

Así de claras y reveladoras son las cifras sobre el grave deterioro que en los últimos cuatro años y medio, durante la gestión del tabasqueño, ha mostrado el control de la violencia criminal y la acción de los cárteles a todo lo largo y ancho del territorio o, para ser más claros, de la inoperancia y absoluto fracaso de la ridícula política de *abrazos, no balazos* –motivo de censura y burla del gobierno de la 4T y su titular a nivel internacional

Es muy oportuna la comparecencia ante el Congreso que deberán cumplir los integrantes del gabinete de Seguridad federal.

incluso– impuesta por

el tabasqueño inquilino de Palacio apenas arrancar su gestión...

Apenas oportuna en este marco entonces, la supuesta comparecencia ante el Congreso a la que, mañana, deberán cumplir todos y cada uno de los integrantes del gabinete de Seguridad federal y en el marco de la cual, presumiblemente, igual el general **Luis Crescencio Sandoval** que el almirante **José Rafael Ojeda Durán**, **Rosa Icela Rodríguez** y **Adán Augusto López**, de Gobernación, ofrecieron responder a cuanto planteamiento y/o pregunta les sea presentado.

Esperemos primero que, en efecto, concurren a la cita y ya después veremos...



ASTERISCOS

• De no ser tan evidente la intención del gobierno de **Claudia Sheinbaum** de restar importancia a la marcha que en defensa de la Corte y de su presidenta, **Norma Lucía Piña**, realizaron miles de capitalinos, el asunto movería a risa y a recordar a algún antepasado de los responsables del conteo. Estimaron sólo ¡dos mil asistentes! ¿En serio?...

• En pleno periodo de cierre de campañas, y mientras los candidatos del oficialismo se "despedazan" entre ellos, el aliancista **Manolo Jiménez Salinas**, de extracción priista, cumplió ya con tal protocolo en cuatro de las regiones de Coahuila, reiterando el cúmulo de propuestas que le han permitido posicionarse al frente de cuanta encuesta se ha levantado en la entidad...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.